

平成 30 年度 バラ庭園見学会報告

事務局 小泉不二男

今年も稲敷市在住の当会会員、坂本禎一さん宅でのバラ見学会が 5 月 13 日、日曜日に行われました。9 名の参加でした。

例年より花が咲く時期が早いということで、これまでより 1 週間早めの開催でした。

午後 1 時に稲敷市の大杉神社に集合し、参拝後、車列を組んで馬渡の坂本邸に向かいました。



錦鯉が泳ぐ日本庭園
椿から牡丹、芍薬が順次咲く花の庭



庭を眺めながらのお茶
5月の今は手前のバラが満開



コンテスト用の大輪バラに混じり
房咲き（フロリバンダ）バラ



ホテル カリフォルニア
黄バラのファン多し。



聖火（左右とも）
日本の誇る育種家鈴木省三さん作出



東京オリンピックのとき発表
複色が美しい



ピエール・ド・ロンサール
つるバラ。



バラの香りに包まれて鑑賞と
花切りを楽しむ



帰宅後に持ち帰ったバラを
花瓶に挿したところ



今回参加の方々
新入会員 2名参加



2つ目の見学地 チーズ工房
稲敷市市崎。昨年末営業開始。



目の前の広大な牧場の牛乳で
チーズ生産。牛はホルシュタイン

今回は、初めての参加者が多く、バラ庭園を楽しまれたようです。

チーズ工房と酪農場は、稲敷市にこんな牧場があるとは知らなかったという方がほとんどでした。夕方には雨でしたので、お天気の日好きなチーズを買いに来たいという方が何人もいました。牛をのんびり眺めるのもいいかもしれません。

バラ庭園見学会は平成17年よりほぼ毎年実施してきました。坂本さんには今回も快く引き受けていただき、あらためてお礼を申し上げます。